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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка WEB-приложения для паркингов аэропортов». Данная работа посвящена разработке уникального WEB-приложения с выбором аэропорта в Санкт-Петербурге или Москве. Задачи, которые решались в ходе разработки: 1. Анализ организации работы паркингов отечественных и зарубежных аэропортов; 2. Выявление проблем уже существующей работы паркингов аэропортов и предложение по их решению; 3. Разработка алгоритма по написанию программы. Работа была проведена с помощью таких программных продуктов, как: PostgreSQL, Spring Boot, Maven, Kotlin, React и TypeScript. Для анализа существующих сервисов по оплате и бронированию парковочных мест были использованы и рассмотрены аэропорты города Москвы, Санкт-Петербурга и Новосибирска в России и аэропорт Филадельфии, находящийся в США, аэропорт имени Пьера Эллиота Трюдо в Канаде и аэропорт Копенгагена в Дании.В результате была разработана структура Backend и Frontend со всеми сценариями использования и наглядными изображениями работы готового приложения, а именно: страница регистрации и входа в приложения, страница выбора аэропорта, парковки и подсчета парковочной сессии с бронированием парковочного места и вкладка с отслеживанием парковочной сессии с примером QR-кода для доступа на парковку.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Development of a WEB application for airport parking". This work is devoted to the development of a unique WEB application with the choice of an airport in St. Petersburg or Moscow. Tasks that were solved during the development: 1. Analysis of the organization of work of parking lots of domestic and foreign airports; 2. Identification of problems of the existing work of airport parking lots and a proposal for their solution; 3. Development of an algorithm for writing a program. The work was carried out using software products such as: PostgreSQL, Spring Boot, Maven, Kotlin, React and TypeScript. To analyze the existing services for payment and booking of parking spaces, the airports of Moscow, St. Petersburg and Novosibirsk in Russia and Philadelphia Airport located in the USA, Pierre Elliott Trudeau Airport in Canada and Copenhagen Airport in Denmark were used and considered. As a result, the Backend and Frontend structure was developed with all usage scenarios and visual images of the finished application, namely: the registration and login page, the airport selection, parking and parking session counting page with parking space booking and a tab with parking session tracking with an example of a QR code for parking access.
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